

Fecha 05.05.2014	Sección Sur	Página 7
---------------------	----------------	-------------

EN BREVE

■ QUINTANA

INAUGURA DICONSA CENTRO DE ATENCIÓN

El Sol de México

POR ABIGAÍL CRUZ

Diconsa inauguró el Centro de Atención a Beneficiarios, en Cancún, Quintana Roo, el cual en su inicio atenderá a un millar de habitantes del municipio de Benito Juárez de esa entidad que, viven en condiciones de pobreza extrema y carencia alimentaria, donde los habitantes de esta entidad podrán mejorar la calidad de su alimentación al tener a su alcance productos de la Canasta Básica, por lo que la distribuidora estima aumentar a siete mil el número de personas que tendrán acceso a una alimentación de calidad nutricional.

Lo anterior fue informado por el gerente de Peninsular de Diconsa, Raúl G. Cantón quien agregó que por instrucciones del presidente Enrique Peña Nieto, así como de la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, este año la Cruzada Nacional Contra el Hambre (CNCH) ampliará sus beneficios a otras 7 mil personas de la región que requieren del apoyo alimentario.

